

Clémence : « J'ai découvert le dispositif UPPass grâce au bouche à oreille et lors de conférences sur la mobilité internationale, cette opportunité m'a tout de suite tenté car elle me permettait de "conserver mon Erasmus" tout en bénéficiant d'une mobilité à l'étranger. J'ai alors décidé de partir pour Pampelune durant mon premier semestre de L3 Economie et Gestion parcours International. Ce séjour de 6 mois m'a, d'une part, permis de "voler de mes propres ailes" et, d'autre part, aidé à développer mon espagnol ainsi que mon anglais (car des cours en anglais sont dispensés sur le campus de l'UPNA). Plus que des progrès en langues étrangères, c'est aussi la découverte d'une autre culture et des rencontres inoubliables. L'immersion est bénéfique d'un point de vue personnel mais aussi professionnellement car c'est un atout non négligeable sur un CV. Actuellement étudiante en Master Management International, cette expérience a renforcé mon désir de me diriger vers d'autres mobilités à l'étranger et je la recommande à tout étudiant. »

